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質 疑 

令和６年度費用対効果評価制度の 

見直しについて 

 

〇飯塚敏晃部会長（東京大学大学院経済学研究科教授） 

 ただいまの説明に関しまして、ご質問等がありましたら、お願いいたします。 

  

〇厚労省担当者 

 松本委員、お手が挙がっております。 

  

〇飯塚敏晃部会長（東京大学大学院経済学研究科教授） 

 はい。松本委員、お願いいたします。 

  

〇松本真人委員（健康保険組合連合会理事） 

 はい。どうもご説明ありがとうございました。 

  

  
 

 ちょっと細かいことで質問なんですけども、１ページ目の所にですね、 

 

「分析対象集団の取扱いの整理」の所の骨子の所の２つ目の丸で、 

  

 「データが開示されない等」云々のときには、「係数は最低の係数として最終評価

を行う」という表現がございます。 
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 後ほどの資料の８ページ等を拝見しますと、そのとおりになっているというふう

に思います。 

  

 一方で、同じ１ページ目の一番最後の所に「評価は中止する」という言葉がある

んですけども、 
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 評価の中止と、こういった最低係数で最終評価を行うということを意味合いとか、

ちょっとそれを確認したいと思いまして、それ、ちょっと事務局に質問でございま

す。 

  

〇飯塚敏晃部会長（東京大学大学院経済学研究科教授） 

 はい、ありがとうございます。事務局、お願いいたします。 

  

〇厚労省保険局医療課医療技術評価推進室・木下栄作室長 

 お待たせいたしました。事務局でございます。 

 

 今ここに記載しているとおりになっておりまして、そのデータの扱いに関しまし

て、どういった理由によるかによって、その後の対応が異なってくるということに

なっております。 

  

 ここでお示ししておりますように、 

 

  

 

 先ほどご指摘いただきました８ページの「データが開示されない等」協力が得ら

れなかった場合につきましては、0.1とする。 

 

 また、ここにありますように、困難と判断した場合には分析対象集団に対する評

価は中止とするという記載のとおりでございますが、ご説明になってますでしょう

か。 
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〇松本真人委員（健康保険組合連合会理事） 

 いや、シンプルに、評価は行われたのか、行われていないのか、どっちなんです

か、これは。 

 

〇飯塚敏晃部会長（東京大学大学院経済学研究科教授） 

 はい。事務局、いかがでしょうか。 

 

〇厚労省保険局医療課医療技術評価推進室・木下栄作室長 

 事務局でございます。１ページ目のここの取扱いに関しましては評価がされなか

ったという整理になります。 

 

 

 

〇松本真人委員（健康保険組合連合会理事） 

 じゃ、評価は行われなかったということですね。ありがとうございました。 

 

〇飯塚敏晃部会長（東京大学大学院経済学研究科教授） 

 はい、ありがとうございます。ほかには、ご質問等がございましたら、お願いい

たします。 

 

〇厚労省担当者 

 会場、ございません。 

 

〇飯塚敏晃部会長（東京大学大学院経済学研究科教授） 

 はい、ありがとうございます。そうしましたら、専門委員からも、ご意見等ござ

いましたら、お願いいたします。 
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